
ＰＴＡ会長より

みなさん、こんにちは。この度、小学校PTA会長に就任した本間と申します。

今月は、暖かい陽気に包まれ、新緑が美しい季節ですね。

この季節は、子どもたちが学校での生活も一層充実し、元気いっぱいに過ごしている時期でも

あります。私たちPTAは、学校と連携して、子どもたちの健やかな成長を支援することが大切だと

考えています。

また、この季節は運動会など、子どもたちの活躍が見られる行事も盛りだくさんです。

保護者の皆様にも、子どもたちと一緒に楽しい思い出を作る機会がたくさんあります。

私たちPTAも、保護者の皆様が参加しやすいようなイベントを企画していきたいと思います。

この季節は、新しいことにチャレンジするのにも最適です。

私たちPTAも、新しいアイデアを出し合って、よりよい学校生活を作り上げていく所存です。

みなさんのご協力をお願いいたします。

校長先生より
日頃より、本校の教育活動にご理解ご協力をいただきましてありがとうございます。

令和５年度が始まり１か月が経ちました。５月８日に、新型コロナウイルス感染症の分類が５類に

移行となり、感染症対策として定められていた市川市の「新しい学校生活ガイドライン」も廃止と

なりました。コロナウイルス感染症が無くなったわけではありませんので、引き続き、お子さんの

体調管理に気を配っていただき、感染予防にご協力いただきますよう、お願いいたします。

ガイドラインが廃止となり、制限が無くなったとは言え、生活スタイルをすぐにコロナ前に戻す

ことは難しさもあると思います。３年以上withコロナで生活してきたので、戸惑うこともあるかも

しれません。少しずつアフターコロナに舵を切り、授業の中での活動の幅を広げていけたらと考え

ています。ペア交流を増やしたり、ゲストティーチャーを招いたり、外に出かけていく学習を取り

入れたりしていきます。

先日、４月２８日には全校歩き遠足を実施しました。全校で、広い芝生がある福栄スポーツ広場に

行ってきました。異学年で広場を走り回る姿はとても微笑ましかったです。

５月２０日に予定している運動会では、個人競技・演技・全校団体競技・応援合戦・紅白対抗リレ

ーを行う予定です。今後の学校行事等で、ご家庭にもご協力をお願いすることが出てくると思いま

すが、よろしくお願いいたします。

今年度も学校教育目標である「ゆたかに学び、たくましく生きぬく子を育む

ー『あい』がいっぱい福栄小－」を目指して、教職員一同力を合わせて指導を重ねてまいります。

どうぞご協力よろしくお願いいたします。

個人情報の記載のため

掲載は控えさせていただきます。
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